

noticias

HOME NACIONAL INTERNACIONALES ECONOMÍA DEPORTES ESCENARIO VIDA TECNOLOGÍA MULTIMEDIA OPINIÓN PLOGS
Política Justicia Comunitario Migrantes

03/11/10 - 00:00 NACIONALES

Ex vicepresidente visita a Viemann

El ex vicepresidente Eduardo Stein visitó a Carlos Viemann, ex ministro de Gobernación, quien está encarcelado en España, a quien considera inocente de los cargos que se le imputan.



1 de 1

La agencia EFE informó que la entrevista de Stein con Viemann se dio el sábado último y duró unos 30 minutos.

En ese encuentro, el ex vicepresidente tuvo ocasión de expresarle en forma personal su total apoyo y su convicción absoluta sobre su inocencia en relación con los cargos que se le imputan en su país, según fuentes de la familia Viemann.

El ahora detenido fungió como ministro de Gobernación durante la presidencia de Óscar Berger.

Analizan caso

La familia Viemann y Enrique Molina, abogado defensor español del ex ministro, afirmaron que analizan cómo puede influir en su caso el cambio de delito en favor de Alejandro Giammattei, ex director de Presidios.

El Juzgado Primero de Alto Riesgo le modificó a Giammattei el delito de ejecución extrajudicial por el de asociación ilícita en el caso por la muerte de 10 reos del 2005 al 2006.

Fuentes de la familia Viemann informaron que ayer se reunieron con Molina para evaluar las consecuencias de ese fallo.

Viemann, detenido el 13 de octubre último en Madrid y enviado a prisión, a la espera de que se decida si debe ser extraditado a Guatemala, está acusado de la ejecución extrajudicial de varios presos y asociación ilícita por los mismos hechos.

Vea más contenidos en:



último momento

Nacional Internacional Deportes

- 11:24 Consejo para Alianzas Público Privadas...
- 10:42 Obama beca a estudiante guatemalteca
- 10:16 Frente frío afecta el país
- 10:16 Cuestionan aumento de cuotas y edad de...
- 09:21 Paro de transporte en Mixco por ataque a...
- 09:00 Renap ya tiene sindicato
- 08:24 Diputados y empresas recibieron la...
- 07:32 Iniciativa de seguridad de empresarios...
- 00:00 El Transurbano no se da abasto
- 00:00 PNUD afina modelo de desarrollo

Herramientas

- imprimir achicar
- enviar agrandar
- compartir

El 30 de octubre, una jueza penal de Guatemala autorizó la solicitud de extradición de Viemann desde España.

Más noticias de Nacionales

02/11/2010 **NACIONALES** - Discuten acerca de discriminación

02/11/2010 **NACIONALES** - Políticos advierten riesgo para votar

02/11/2010 **NACIONALES** - Premian a estudiantes destacados en Sololá

02/11/2010 **NACIONALES** - Piden explicaciones por crisis del Renap

02/11/2010 **NACIONALES** - Mujeres participan en feria empresarial